



El amor familiar



“Muchas veces basta una palabra, una mirada, un gesto para llenar el corazón de los que amamos“

Madre Teresa de Calcuta

EOE

equipo de orientación escolar

- Tiempo de oro: Dedique tiempo a sus hijos, pero recuerde que es más importante la calidad que la cantidad.
- Salidas frecuentes: Salga con su familia con periodicidad, esto no significa gastar dinero. Una caminata al parque puede ser más agradable, que una cena costosa.
- Aprenda a oír y a escuchar: Cuando sus hijos le hablen, no se limite a oír, suspenda lo que está haciendo y mírelo a los ojos, él o ella se enterará de que usted le escucha.